

文化の日に文化財で笑い声 旧藪家住宅落語会

11月3日の文化の日に、千葉県指定有形文化財・旧藪家住宅で落語会が開催されました。これは右ページの旧藪家住宅コンサートと同様に、旧藪家住宅の魅力発信を目的に宝くじの助成金を活用して行われました。出演は旭市出身の落語家・桂竹千代氏で、古典落語に加え日本神話をネタにした新作落語を語り、会場は大きな笑いでも包まれました。



▲茅葺屋根に笑い声が響き渡りました

芝山文化センターに響く歌声 芝山中学校・小学校 合唱祭

10月25日、芝山文化センターで芝山中学校による合唱祭が行われました。各クラスは練習を積み、クラスの絆を深め、磨き上げた合唱を文化センターに響きわたらせました。

また、今年は小学生も合唱祭に参加し、たくさんの歌声が聞こえる合唱祭となりました。



▲①中学3年生による学年合唱
②小学生高学年による合唱

空港で古代を感じる 古代ワークショップ

10月26日、成田空港第2ターミナルで古代ワークショップが行われました。これは、今夏殿塚古墳・姫塚古墳出土埴輪が国重要文化財に指定されたことを記念し、玉川大学芸術学部村山研究室と芝山古墳・はにわ博物館が共同開催したものです。当日は博物館職員と教員、学生が来場者に勾玉づくりの指導や埴輪のPRを行いました。



▲多くの人で賑わう
勾玉づくり会場

▲玉川大学芸術学部の学生が作成したチラシ

はぐ〜んでできる季節のイベント 親子でハロウィンを楽しむ

10月28・29日、子育て支援センターはぐ〜んでハロウィンイベントが行われました。子どもたちはキャラクターやかぼちゃのコスプレをして、支援センター内に隠れたモンスター探しを楽しみました。



▲オリジナルのバッグをつくる様子

パラスポーツの腕前を競う スポレク山武 2024

10月20日、九十九里中学校体育館でスポレク山武2024が開催されました。この大会は、ボッチャ、モルックの2競技が実施され、山武郡市の各市町代表選手90名が優勝を目指し、腕を競い合いました。

芝山町は、ボッチャにおいて、シニアの部準優勝とフリーの部3位の好成績をおさめました。



▲【ボッチャ・シニアの部】
①準優勝 わんわんチーム(富澤和子、高橋節子、清宮ゆき子)
【ボッチャ・フリーの部】
②3位 チーム13 (鎌形寿佳、萩原蓮太郎、石田悠)

空港周辺の美化 第46回クリーンアップ運動

10月24日、空港南側周辺道路（芝山千代田駅周辺・整備地区）で第46回クリーンアップ運動が行われました。空港関係企業の皆さんなどが参加し地域の方や空港を利用される方、空港従業員の皆さんが快適に成田空港に行くことができるよう道路清掃を実施しました。



▲たくさんの人が参加しました

たくさんのお客で賑わう公園 ハンドメイドフェスタ in 芝山公園

10月19日・20日、芝山公園にて、ハンドメイドフェスタin芝山公園が行われました。このイベントは手しごとの良さをもっと地域に広めたいとの思いからスタートした、出店者数100を超える手づくり品の販売・展示イベントです。今年は二日間開催となり、当日は天候の良さも相まって、たくさんのお客と来場者で賑わっていました。



▲手作り品店の他にもワークショップやキッチンカーなどの出店もありました

茅葺屋根に響く弦楽器の音色 旧藪家住宅コンサート

10月20日、令和3～4年度に保存修理工事を終えた千葉県指定有形文化財・旧藪家住宅でコンサートが開催されました。旧藪家住宅の魅力発信のため宝くじの助成金を活用したこの公演では、Yasuko氏によるハープ独奏とYasuko氏と伊野秀一氏によるヴァイオリン・コントラバス演奏が行われ、来場者は美しい弦楽器の調べに耳を傾けていました。



▲右側が伊野秀一氏、左側がYasuko氏